

| | | |
|---------------|--|-----------|
| 会員数 | 34,137 | (前月比) +80 |
| 郵送 | 8,661 | (前月比) +29 |
| 手配り | 24,068 | (前月比) +39 |
| 協同基金到達額 | 2,313,498,000円(8/31現在) [前月比 9,793,000減] | |
| 協同基金出資者数 | 11,900名(8/31現在) | |
| いのちを守る助け合い募金額 | 24,378円(8/1~31) | |



発行
健康友の会 みみはら
民医連
本部事務局組織部
機関紙編集委員会
〒590-0824
堺市堺区老松町2丁58-1
Tel.072-244-8061
Fax.072-244-7860
1部30円

地域の役に立ち 要求にこたえる友の会を

近年、地域で医療や介護の崩壊が進み、医療機関にかかれない、介護サービスが受けられない状況が広がり、「健康で安心して住み続けられる」ことが困難になり、地域から貧困と格差をなくす取り組み、ひとりぼっちをなくす取り組みがとて重要になっていきます。そうした状況のもとで、私たちは今まで以上に、地域でまちづくり・健

康づくりをすすめる「健康友の会みみはら」を地域にしっかりと根を張った、より大きな組織にすることが必要だと思っております。

また、来春には総合病院も新しい病院に生まれ変わります。地域の財産であり、助け合いや支えあいの共同の砦である新病院の建設。この大事業を成功

健康友の会みみはらと同仁会は、9月をスタートに10月から11月にかけて共同組織拡大・強化「月間」を取り組めます。会員みなさん、仲間増やし・担い手づくり・協同基金の増資・『いつでも元氣』の購読などのご協力をよろしく願います。



約70人の参加者を前にあいさつをする齊藤理事長

14年度 共同組織拡大・強化「月間」にご協力をお願いします



医療生協かわち野 松岡専務理事

（健康友の会みみはら）
事務局長 前田寛光

させるためにも、地域に展開している介護事業所建設を成功させる上でも「健康友の会みみはら」をより大きくすることが重要な課題だと思っています。

今年の「月間」は、①現在3万4千世帯を超える友の会の仲間をもっと増やそう。②『とも』の配達や支部・班の運営に協力してくれる「担い手」さんを広げよう。③生協で出資金に当たる「みみはら協同基金」を増やそう。④健康づくりに欠かせない特定健診・大腸がん検診を広げよう。⑤健康づくり・まちづくりに関わり「いつでも元氣」をさらに増やそう、などの目標をもって取り組みます。

会員みなさんのご協力をよろしく願います。

増え続ける「友の会」会員



健康友の会みみはら結成30周年記念
鳥越俊太郎氏講演会
「平和と九条について考える」

■ 10月31日(金)
17時開場 18時開会
■ 堺市総合福祉会館
※座席指定券のお求めはお早めに

聴診器

プロ野球は終盤に入っています。ところで9月上旬の時点でセ・リーグのトップを走る巨人が打率では最下位、逆に打率トップのヤクルトはチーム順位が最下位。野球の面白さです▼来年はプロ野球設立80年目ですが、一時太平洋戦争で中断しています。設立2年前の昭和9年(1934)に日米の親善野球が行われ、全米はホームラン王ベーブ・ルースなどが来日、迎える全日本は「沢村賞」の沢村栄治が登板した試合では、1対0で負けたものの9奪三振で注目を浴びます▼しかし、この日米親善野球が行われた7年後の昭和16年には真珠湾を攻撃し、太平洋戦争がはじまり、沢村や多くの選手も戦争の犠牲となります。両国の選手たちはお互いに敵として戦うことを望んではいなかった筈です▼NHKテレビ「花子とアン」で「なぜラジオの仕事辞めたの?」と聞かれた花子は「敵方の国には大切な友人がいるから」と話します▼今、安倍内閣のやっていることは、友人を作るのではなく敵方を作っています。それが「集団的自衛権」行使容認で、この閣議決定に反対する側の勢力を広げていくことが大変重要です。(八田兄一)